
 

スポーツ政策の推進に関する円卓会議への申し送り事項 

 

 

令和５年７月３１日 

スポーツ審議会スポーツ・インテグリティ部会 

 

 

スポーツ審議会スポーツ・インテグリティ部会における議論を踏

まえ、スポーツ政策の推進に関する円卓会議において、以下の内容

について検討をお願いしたい。 

 

 

１．「原則２（３）②理事が原則として 10年を超えて存在すること

がないように再任回数の上限を設けること」という規定について、

パラリンピック競技団体などの小規模な競技団体においては、理

事となる人材の確保が困難であるとの声もあることから、適合性

審査における取扱い等も含め、小規模団体への配慮の仕方につい

て検討すること 

 

２．専門人材の確保やコンプライアンス等研修の実施をはじめ、各

中央競技団体において横断的な対応が可能な事項については、各

団体の負担軽減や知見共有の観点から、組織横断的な対応を行う

べき、との意見があったことから、競技横断的な支援の在り方に

ついて、現行の取組の成果と課題も踏まえながら、検討すること 


